

Robert Cormier se mérite le prix Roger Champagne

M. Robert Cormier, président sortant de la Fédération des Francophones de Terre-Neuve et du Labrador s'est mérité le prix Roger Champagne 1986. Cet honneur est remis annuellement par la FFTNL à une personnalité franco-terre-neuvienne qui s'est illustrée tout au cours de sa vie par son travail à l'avancement de la francophonie dans la province.

Ce professeur de Cap St-Georges s'est vu remettre une plaque d'honneur par le président du Comité de sélection du prix, M. Donald Dumont, lors de l'assemblée générale annuelle de la FFTNL à Corner Brook les 3, 4 et 5 octobre 1986.

M. Cormier a oeuvré comme président de la FFTNL pendant deux ans et demi et siège sur le conseil d'administration de l'association francophone de sa région, les Terre-Neuviens Français. Depuis qu'il a pris le poste de président de l'organisme provincial, il a grâce à sa grande implication et à ses heures de bénévolat incalculables, permis l'avance-



M. Robert Cormier (à gauche), le président sortant de la FFTNL, reçoit de M. Donald Dumont, le président du Comité de sélection, le prix Roger Champagne

ment de nombreux dossiers, notamment celui de l'école française à La Grand' Terre, du Tourisme à Terre-Neuve et au Labrador. Juste avant de démissionner le 5 octobre

dernier, il voyait l'un des projets qui lui tenait énormément à coeur se réaliser, l'adoption d'un drapeau franco-terre-neuvien.